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■记者 郁婷苈

本报讯 在中国共产党领导的
多党合作和政治协商制度确立75
周年之际，为深入学习贯彻中共二
十大精神和习近平总书记考察上海
重要讲话精神，深入推进民主党派积
极融入国家重大战略任务、融入区域
经济社会发展，九三学社上海市委与
中共静安区委加强合作，签订战略
合作协议，形成长效合作机制。

5月8日，双方战略合作签约仪
式在市北高新商务中心举行。全国
政协常委、上海市政协副主席、九三
学社上海市委主委、中国工程院院
士钱锋，中共静安区委书记于勇出
席仪式并分别讲话。在钱锋和于勇
的见证下，上海市政协常委、副秘书
长，九三学社上海市委专职副主委周
锋，中共静安区委常委、统战部部长
顾定鋆分别代表双方签署协议。九
三学社上海市委秘书长朱红出席。

钱锋代表九三学社上海市委对
战略协议的签订表示热烈祝贺。他
指出，此次签约标志着双方开启了
战略合作的新篇章，九三学社上海
市委将汇聚全社智慧和力量，助力
静安区持续提升城区能级和核心竞
争力，加快建设卓越的现代化国际城
区。他强调，九三学社上海市委将坚
持以习近平新时代中国特色社会主
义思想为指导，全面贯彻落实中共二
十大和二十届历次全会精神，深入
贯彻落实习近平总书记考察上海重
要讲话精神，在九三学社中央和中
共上海市委的
坚强领导下，

■记者 黄竞竞

本报讯 5月11日，区委书记于勇
前往上海市信息投资股份有限公司走访
调研，参观“智汇城市，信投未来”展厅，
同企业董事长、总裁张琦座谈交流，了解
企业发展情况，倾听企业发展诉求。企
业党委书记、副总裁黄卫军参加座谈。

于勇对上海市信息投资股份有限
公司为静安区经济社会发展作出的贡
献表示感谢，并介绍了静安区当前经
济社会发展情况。他表示，上海信投
多年来在推动上海城市信息港、信息
化、智慧城市建设及城市数字化转型
过程中发挥了重要作用。静安区聚焦
上海国际科技创新中心建设，持续推

动“云、数、智、链”一体化发展，打造更
具竞争力和影响力的新赛道产业集
群。希望上海信投进一步聚焦信息产
业关键领域和重点方向，静安区也将
更具针对性地做好企业服务，为企业
发展排忧解难。

张琦对静安区委、区政府给予上海
信投的大力支持表示感谢，并详细介绍

了公司发展历程、新一轮战略布局及近
期重点工作推进情况。他表示，静安区
坚持和深化市北园区产业定位，不断推
动新一代信息技术、人工智能、区块链
等战略性新兴产业融合发展。希望政企
双方进一步拓宽合作领域，携手共进。

上海市信息投资股份有限公司是
上海市委、市政府为加快信息港建设，

全面提高城市信息化水平，批准设立
的信息产业示范性和策略性国有投资
平台。公司坚持功能性投资与市场化
运营相结合，承担上海城市信息基础
设施、公共信息服务平台等一系列国
家级和市级功能性项目，培育了具有
重大影响力的龙头企业和较为完整的
数字城市产业链。

■记者 彭旭卉

本报讯 5月8日，静安区与韩国
釜山广域市沙下区签署《中华人民共
和国上海市静安区与大韩民国釜山广
域市沙下区2025—2026年度友好交
流备忘录》，双方将进一步挖掘互动合
作机遇，为互利合作、互惠共赢搭建平
台提供助力，不断巩固提升双方友好
关系和合作水平。区委书记于勇，区

委常委、常务副区长傅俊，区人大常委
会副主任杨志健，以及沙下区区厅长
李甲俊，沙下区议会副议长柳东澈，市
政府外办亚大处、区相关部门负责人
等出席签约仪式。

于勇代表区委、区政府向李甲俊
一行表示热烈欢迎，并简要介绍了静
安区经济社会发展情况。于勇指出，
沙下区是静安的老朋友、好伙伴。自
2008年两地缔结友好关系以来，双

方开展了多层次、多领域的交流活
动，建立了长期稳定的沟通合作机
制，有力推动了两地经济贸易发展，
同时也促进了人民友好往来和文化
交流。此次双方共同签署的友好交
流备忘录，对进一步深化两地友谊、
加强各领域的交流合作具有重要意
义，相信在两地政府的共同努力下，
双方情谊必将更加深厚，合作前景也
必将更加广阔。

李甲俊表示，两区在过去十几年
中保持了不间断的互动，合作关系不
断发展，此次到访也再次感受到了静
安区对沙下区的深情厚谊。他表示，
此次签约对于促进两地资源共享、优
势互补、合作共赢具有重要意义，希望
以此为契机，推动双方在更多领域开
展交流合作，创造更加丰硕的合作成
果，持续造福两地人民。

据悉，沙下区是静安区缔结的第

一个友好城市。两地自2008年建立
友好关系以来，开展了多层次、多领域
的友好交流活动，2023年，双方正式
缔结友好城市关系，从而建立了长期
稳定的沟通交流机制。

此次沙下区代表团还将走访静安
辖区内的恩智浦（中国）管理有限公
司、苏河湾中心、静安寺、张园、星巴克
臻选烘焙工坊等地，并就经贸合作、文
化交流等方面进行沟通。

■记者 陈洁

本报讯 5月10日，静安区召
开第三轮中央生态环境保护督察动
员部署会。区委书记于勇主持会议
并强调，全区上下要深入贯彻习近
平生态文明思想，按照中央督察组
和市委、市政府的部署要求，明确任
务，夯实责任，以高度的政治自觉、
强烈的责任担当和出色的工作成效

迎接督察大考。副区长李震对静安
区中央生态环境保护督察配合有关
工作进行了部署。区各相关部门、
各街道（镇）、区属重点企业等65家
单位负责同志参加会议。

就做好本轮中央生态环境保
护督察迎检工作，于勇提出三点要
求——

一要提高思想认识，切实增强
责任感和紧迫感。本轮中央生态环

境保护督察是对全市及各区生态文
明建设的一次政治大考和全面体
检。要进一步提高政治站位，在思想
上高度重视，从行动上快速响应，以
坚强有力的组织领导和严密有序的
统筹协调，全面做好迎检的各项准备
工作。要严格落实生态环境保护“党
政同责、一岗双责”，以狠抓落实的实
际行动，体现政治能力和责任担当。
要按照“管发展必须管环保、管生产
必须管环保、管行业必须管环保”的
要求，切实做到守土有责，齐抓共管。

二要强化政治担当，坚决做好

协同配合工作。区督察协调联络组
要细化落实责任，建立完善机制，确
保市区部门及专项工作无缝衔接，
稳妥有序完成交办的任务。要根据
督察工作要求，及时公布督察安排、
投诉热线等信息，确保群众的知晓
度和社会宣传力度。要坚决服从督
察工作安排，全力支持配合中央督
察组提出的调阅资料、个别谈话、走
访问卷等要求，确保督察工作顺利
推进，取得实效。要严格纪律要求，
不回避、不夸张、不误导，真实全面
客观地反映静安区的生态文明建设

和生态环境保护工作。
三要抓好问题整改，推动我区

生态文明建设再上新台阶。要坚持
边督边改，针对督察组反馈的问题，
研究制定有针对性、实效性、可操作
性的整改方案，形成任务清单、整改
清单。要确保落地见效，明确时间
节点和阶段性的目标，有序推进，按
期交账，并着力以制度建设优化整
改成效。要顾及群众满意，以化解
突出环境问题来回应社会的关切，
让广大群众切身感受到静安生态环
境保护建设的新气象新面貌。
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九三学社上海市委
与中共静安区委
签订战略合作协议

■记者 郁婷苈

本报讯 5月8日，全国政协常
委、上海市政协副主席、九三学社上
海市委主委、中国工程院院士钱锋
率领九三学社上海市委专项民主监
督工作组赴静安区，围绕“积极推进
新型工业化，服务高质量发展首要
任务”推进落实情况召开专项民主
监督工作会议。中共静安区委书记
于勇，九三学社上海市委专职副主
委周锋、秘书长朱红等出席会议。
会议由中共静安区委常委、统战部
部长顾定鋆主持。

钱锋表示，这是自2016年以
来，九三学社上海市委受中共上海
市委委托，对口静安区开展的第八
次专项民主监督。过去七次的专项
民主监督都得到了中共静安区委、
区政府的全力支持和密切配合，取
得了很好的效果，形成了围绕中心、
市区联动、聚焦重点、推动工作的生
动局面，充分彰显了我国新型政党
制度的独特优势。九三学社上海市
委高度重视本次专项民主监督工
作，成立专项民主监督领导小组和
工作小组，在前期调研的基础上，结
合静安区实际情况，确定将“区块链
技术和工业元宇宙赋能新型工业
化”作为本次专项民主监督的重点。

钱锋指出，要深刻认识推进新
型工业化的重大意义。推进新型工
业化是实现中国式现代化的必然
要求，是全面建成社会主义现代化
强国的根本支撑，是构建大国竞争
优势的迫切需要，是实现经济高质
量发展的战略选择。必须大力推动
产业体系优化
升级，

九三学社上海市委
赴静安区召开专项
民主监督工作会议
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